

北房中だより



NO. 4

令和7年5月14日発行

文責：橋本

1 真庭支部春季総体

5月10日（土）、11日（日）に真庭支部春季総体が市内各地で開催されました。10日は天候が心配されましたが、夜の間降った雨も朝には上がり、外で行う競技も予定通り開催することができました。北房中学校からも運動部に所属する生徒達が出場しました。

【野球部】

北房・久世中 2 - 9 勝山中



【卓球部】

男子団体戦 4勝1敗 結果：2位

女子団体戦 2勝2敗 結果：3位

男子個人戦

ベスト8：井原富輝、豊田倫士、追田敦士

女子個人戦

ベスト8：上月カンナ、中山楓菜



【バレーボール部】

北房・久世中 0 - 2 さくらクラブ



【剣道部】

男子団体戦 北房中 1分4敗 落合中

男子個人戦 入賞なし



スポーツですから勝敗がつきますが、生徒達は日頃の練習の成果を発揮しようと頑張っていたと思います。運動部の3年生は6月に開催される美作地区総体、7月に開催される県総体で活動を終えることとなります。残りわずかな期間ですが、美作総体に向けて頑張りたいと思いました。

なお、PTA総会でもお伝えしましたが、この真庭支部総体は今年度で最後となります。どの中学校でも生徒数の減少と部員数の減少が見られ、本校でも合同チームでの出場となっています。

2 二者懇談

5月15日(木)から希望二者懇談を実施します。既に担任から懇談の日程については配布されていると思います。お子様の学校での様子やご家庭での様子について情報交換をさせていただきたいと思います。また学校での様子についてお尋ねになりたいことがあります。よろしくお願ひいたします。

なお、15日、16日は3年生が多目的室で運動会で掲げるシンボルマークを作成しております。懇談前後にお時間が許す方はご覧ください。さっさと結構です。

3 連絡

(1)衣替え

北房中学校では衣替え期間の設定はありません。天候や体調に合わせて各自で判断し制服を着用してください。なお、1年生の夏服の販売は20日(火)となっています。

(2)運動会練習

19日(月)から運動会練習が本格的に始まります。5月とはいえ、気温が段々上昇してきております。熱中症対策として十分な水分と指定の帽子を準備させてください。よろしくお願ひいたします。

(3)運動会予行

5月28日(水)午前中に運動会の予行演習を実施します。平日の午前中ですが、お時間が許す方は参観していただいてもかまいません。ただし、駐車場や参観場所など当日のような準備はできません。玄関前駐車場が職員駐車場をご利用いただき、予行演習中の生徒との交流は控えてください。よろしくお願ひいたします。

4 修学旅行感想

【1日目】

1日目の飛行機は、遅れたけど無事に沖縄につけて良かった。ひめゆりの人々は、アメリカ兵にみつからないかという不安と爆弾が飛び交う中で外にでたりして大変だったと思った。平和の礎には岡山の方々の名前もたくさんあった。壕は狭いし、暗くてこの中に爆弾や毒ガスが投げ込まれたと考えると助かりようがないなと思った。平和学習で、真庭市の14倍のアメリカ兵が来たと聞いてその中で戦

った沖縄の人々は本当に大変だったと思う。戦争の話を聞くと、胸が痛くなる。

【2日目】

初めて美ら海水族館に行きました。人が多いなと思っていたその先にはジンベイザメがいる水槽がありました。ジンベイザメは思っていたよりもっと大きくてびっくりしました。お土産屋さんに行ってみるとたくさんの方がいました。代表してレジに並んだけど沢山の人が過ぎてちょっと疲れました。でも可愛い紙袋をもらえたので嬉しかったです。本当はジンベイザメのくじを引きたかったけどひけれなかったのが残念でした。今回はウミガメやマナティーを見られなかったけど次もし行ったら見に行きたいです。

ホテルに着いてドラゴンボートとチューブの体験をしました。はじめにドラゴンボートにのってどんどん加速していくのが楽しかったです。チューブはトランポリンに座っているような感覚でした。バーベキューではみんなワイワイしながら肉を焼きました。私が食べるのが遅かったのか、いつの間にかみんなテーブルからいなくなっていました。美味しかったし楽しかったです。少しだけエイサーショーを見たけど太鼓の音が大きくてびっくりしました。

【3日目】

かでな道の駅ではかでな基地の一部を外から見せてもらった。町の82%を占める大きさ、騒音、事故に住民は頭を悩ませていると知った。展示施設には体験コーナーも設けられていて、飛行訓練時の騒音、悪臭を体験することができた。だけどデメリットだけではないことも知れた。早く問題が解決してほしいと感じた。国際通りでは沖縄ならではの景観に感動した。南国のような木が立ち並び、見たことのない食べ物や商品がいっぱいで見ただけで楽しかった。星砂ガラスのお店で友達とおそろいのネックレスを作ってもらった。最高の思い出ができた。首里城では守礼門を見た。お城が見えず天気にも恵まれなかったが、門だけでも圧巻だった。もうすぐお城の再建が行われるらしいので、数年後に見に行ってみようと思った。